

ANIMATION

Le Landeron: le nouveau spectacle de la troupe ATRAC au Théâtre du Château



Les comédiens de la troupe ATRAC s'amusent énormément et communiquent leur enthousiasme à tout le public. / sp-E

Ne manquez pas le nouveau spectacle proposé depuis le 7 janvier par la troupe ATRAC au Théâtre du Château du Landeron! Elle présente «Recherche femme désespérément», une comédie de Vincent Durand adaptée et mise en scène par Fabrice Lavanchy. Elle raconte l'histoire de Rémi Dupuis, qui a l'idée d'inviter son banquier et son épouse à un apéritif dînatoire suivi d'une partie de bridge, dans le but d'obtenir un prêt qui le sortirait de l'impasse.

Tout semble se présenter pour le mieux, jusqu'à ce que Sophie, la petite amie de Rémi qu'il es-

comptait faire passer pour sa femme, lui annonce brutalement qu'elle le quitte. Que faire pour ne pas perdre la face? Trouver une remplaçante au pied levé, tout simplement! Pas si aisé en vérité, surtout lorsque les candidates, pas toutes recommandables, se pressent au portillon... La pièce fait la part belle aux quiproquos et aux rebondissements, avec de jolies filles en petite tenue, mais aussi des garçons. La troupe travaille sur ce projet depuis cinq mois. Comédiennes et comédiens s'amusent de toutes les situations pour le plus grand plaisir du public. On rit du dé-

but à la fin. En plus des canaux habituels, il est désormais possible de commander ses billets par internet via www.atrac.ch.

ATRAC fêtera ses trente ans d'existence en 2013. Cette année déjà, il a été décidé de changer la totalité des sièges de la salle. En effet, cela fait bien longtemps que les spectateurs se plaignent de n'être pas très bien assis. Les sièges ont donc été rembourrés et les rangées déplacées pour laisser plus de places pour les jambes. La salle est donc passée de 183 à 153 places. Résultat de l'opération, le confort est maintenant total. / paf-E